



LIBROS Y AUTORES RESEÑA

Por Guillermo Chandía C.

ASUNTOS DEL CORAZÓN. Por Charlotte Vale Allen. Volumen de 423 páginas de la serie Novela Moderna de Javier Vergara Editor. Formato 16 x 22,8 cm. encuadrado en rústica. Cantante y actriz, esta canadiense ha ingresado a la literatura a buen paso. El se considera esta interesante novela. Tres mujeres de sucesivas generaciones están unidas por un fatídico vínculo de alcoholismo y depresión síquica. Todo comienza en Inglaterra durante los bombardeos de la Luftwaffe cuando la primera de ellas, madre y abuela posteriormente, se apasiona extrañamente por un hombre y lo mata. Perseguida por el fatal recuerdo, radicada en los Estados Unidos, años más tarde transfiere su inestabilidad emocional a su hija e influye en su nieta. Además de la trama, interesa en el libro la descripción de las pesadillas y fantasmas de esas mujeres.



•Los libros presentados por LA GACETA están en las librerías El Caribe, Estudio, Manantial, Paz o Universitaria, de Concepción.

5443324

CONTIGO EN LA DISTANCIA. Por Gonzalo Rojas Donoso. Volumen de 144 páginas de Ediciones Cerro Huélen. Formato 15x20,7 cm. encuadrado en rústica e ilustrado con fotografías. Lucho Gatica, El Rey del bolero, es el subtítulo de este libro más cercano al reportaje que a la biografía. Es un libro oportuno si se considera el resurgimiento del bolero y su indiscutible reflejo en la literatura y el teatro hispanoamericanos, incluso de España. Tal vez por ser chileno y que en Chile nos conocemos todos (1), Lucho Gatica, que no necesitó ser tratado como "producto" para imponerse internacionalmente, no es conocido para la generación actual que solo lo ha visto en infortunados programas de televisión. Un anecdotario de su trayectoria, cronología, letras de boleros y juicios sobre el cantante conforman el reportaje.



SIGNOS VITALES. Por Robin Cook. Volumen de 409 páginas de la colección Grandes Novelistas, de Emece. Formato 13,7x19,6 cm. encuadrado en rústica. Cirujano oculista, el autor se ha especializado en temas vinculados a la medicina y desde ángulos insólitos, macabros. Esta vez se ocupa de la fertilización in vitro, una solución empeñosamente buscada por parejas con problemas de fertilidad. O de esterilidad. La variante del tema consiste en que una tenebrosa y clandestina organización con sede en Oriente administra un plan destinado a obtener cuantiosas ganancias engañando a mujeres de países "desarrollados" y a la vez que ocultar lavado de dinero por contrabando y otros delitos. Una médica de exitosa vida social y matrimonial, pero infértil, recurre a aquellos servicios y descubre horripilada lo que encierra tal organización.



61 Jun, supl, tonacafán, 26-10-1992 p. 9.

000192962

Contigo en la distancia [artículo] Guillermo Chandía C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Chandía C., Guillermo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Contigo en la distancia [artículo] Guillermo Chandía C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)